

20 Anggota 3 Polsek Dan Humas Di Ganjar Reward oleh Kapolres Jember

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 13, 2023 - 19:44



JEMBER – Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH memberikan Reward kepada anggotanya yang berprestasi serta Punishment kepada mereka yang kurang dalam melaksanakan tugasnya.

Tujuan Kapolres Jember memberikan Reward itu sebagai apresiasi dan semangat kepada anggotanya serta lebih giat dalam bekerja sebagai Pelayanan Publik terbaik, dilingkungan Polres Jember maupun Polsek jajaran.

Pemberian Reward dan Punishment itu diberikan dalam Upacara penyerahan Reward yang dihadiri oleh Wakapolres Jember Kemplak Kadek Ary Mahardika SH, SIK MH, Para Kabag, Kasat dan PJU Polres Jember, Para Kapolsek Jajaran serta anggota Polres Jember yang ditempatkan di halaman Mako Polres Jember. Senin (13/02/2023)

Tiga Polsek Jajaran yang diberikan Reward oleh Kapolres yaitu Polsek Puger, Polsek Kalisat dan Polsek sempolan, yang berprestasi dalam penilaian Siap Semeru sebagai peringkat pertama, kedua dan ketiga. Sedang Polsek Panti mendapatkan Punishment karena kurang semangat dalam penilaian kinerja Siap Semeru sebagai peringkat terakhir.

Adapun anggota yang menerima Reward sebanyak 20 personil diantaranya dari Polsek jajaran, yaitu ;,

Dari Polsek Sumber Baru mengungkap kasus Narkoba jenis Sabu seberat 23.26 gr. Aiptu Yohanes Susanto S.sos PS Kaniat Reskrim, Aiptu Moh Zazim Mulkamdi SH PS Kaniat Samapta, Bripta Hari Suyono SH Banit Reskrim, Bripta Rendy Eka Pratama Banit Samapta.

Sat Reskoba mengungkap kasus Narkotika jenis Ganja seberat 531,89 gr. Aipda Yudi Ivan Febrianto SH MH Bani 2 Satreskoba Aipda Tri Pomo Nugrahadhi Banit 2, Denny Susanto Banit 1, Bripta Angga Prima Nanda Yano Arta SH Banit 2, Bripta Berliandi Yolanda Putra Banit 2 Satreskoba

Sat Reskrim yang berhasil mengungkap kasus pembunuhan kurang dari 12 jam, Aiptu Suwarno Bani Pidsus Satreskrim Aiptu Rahmad Reschiarto Banit Pidter, Aipda Bambang Setiawan Bandit Pidsus Bripta Heru Puspito Banit Ppa, Aiptu Rudi Hartono SH Banit Pidsus, Bripta Dimas Rifki Banit Pidsus,

Bag SDM, Sebagai Operator SIPP 2.0 dan SISDM th 2023, Bripta Wirawan Yanu Prabowo Ps Paur Subagbinkar bakg SDM, Bripta Randy Ardia Arganata Bamin Subagbinkar Bag SDM,

Sedangkan dari Fungsi Siwas sebagai peringkat 1 dalam rangka Pelatihan Peningkatan Kemampuan Auditor bagi anggota Siwas Jajaran Polda Jatim TA 2022, Bripta Ida Riasta SH Ps Kasubsidin Siwas, Bripta Niluh Putu Laras Mahasari Bamin Siwas, Bripta Ahmad Zainuddin Banit Dalmas B Sat Samapta.

Tidak hanya satuan perorangan yang diberikan Reward, namun fungsi yang kinerjanya bagus pun mendapat ganjaran reward, termasuk Seksi Humas Polres Jember yang selama ini kinerjanya sangat militan menebarkan kehumanisan Polres Jember dalam melayani masyarakat.

"Ini adalah sebagai bentuk penghargaan dan perhatian dari kesatuan Polres Jember kepada anggotanya yang berprestasi dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dan kepada anggota yang kurang dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya akan diberikan Punishment, tutur Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo saat memberikan amanat di upacara pemberian reward. (AR)